

melle

EXPLOSION OU OVNI ?

LUEUR EN FORME DE CHAMPIGNON ENTRE BEAUVOIR ET PÉRIGNÉ

M. Roland Bercegeal, 33 ans, pompier à Beauvoir, rentrait chez lui après avoir participé à un concours de belote à La Foye-Monjault, vers 2 h. dans la nuit, de samedi à dimanche, lorsqu'à 3 km. avant d'arriver à Beauvoir, il vit une « lueur en forme de champignon », s'élever dans le ciel au-dessus du bois de La Foye-Monjault. « Était-ce une maison de Beauvoir qui explosait ou de nouveau l'usine de Melle » ?

Pourtant les deux formes qui se sont élevées successivement présentaient des contours nets et ronds. Elles n'étaient pas rouges, mais d'une couleur argent brillante « un peu comme le

soleil » précise M. Bercegeal. La première était petite, la seconde grosse comme trois ou quatre maisons et tout disparut d'un seul coup. Un O.V.N.I. alors ? M. Bercegeal déclare qu'il n'y croit pas. Pourtant, il est sûr de ne pas avoir été victime d'une hallucination. Sa femme, son père et son beau-père qui se trouvaient dans la voiture avec lui, ont vu exactement la même chose.

Mlle Patricia Bonnin, 18 ans, qui demeure chez ses parents, à Beauvoir et se trouvait au bal à Périgné, samedi soir, a vu aussi avec des amis, une lueur qui s'élevait dans le ciel, vers 3 h. du matin. La lueur se trouvait alors en direction de Beauvoir.

La gendarmerie de Beauvoir n'a recueilli, dimanche, aucun témoignage ayant trait à ce phénomène qui se serait vraisemblablement passé entre Beauvoir et Périgné et ne pourrait, selon les témoins, être confondu avec les éclairs de l'orage.

Nouvelle République
27/02/1978